

Chapitre 20 : Mises en scène.

Fête d'anniversaire

Il y avait un bosquet d'arbres cathédrales dans la partie publique du parc du palais. Huit arbres, comme toujours, chacun avec une couleur dominante différente, Chacun avec son nom propre, qui parfois se répétait dans un bosquet voisin, parfois non. Les Bergers disaient qu'il y avait exactement 27 noms différents. À eux seuls, les huit géants occupaient un hectare et demi de terrain. Les jeunes couples s'y donnaient rendez vous la nuit, pour profiter d'un moment d'intimité entre les immenses racines, sous la douce luminescence des troncs. Mais aujourd'hui, il y avait foule : invités de Markus Herrion ou simples badauds attirés par la présence des VIP et la promesse d'un festin. Même dans la journée, il aurait fait presque noir sans la lumière des troncs et les étrangers s'extasiaient de ces bandes chatoyantes qui évoquaient d'immenses vitraux pour les uns, des arc-en-ciels pour d'autres.

Normalement, un anniversaire, c'est avec la famille ou avec les copains (mais pas en même temps, on évite le mélange), mais pour les treize ans de Jas, il y avait beaucoup de monde. Beaucoup trop ! Le garçon fit un tour d'horizon :

Derrière les barrières, des centaines de badauds : pas de souci, ils venaient juste pour profiter du spectacle et festoyer après. La famille ? Ils étaient tous là ! Parrain avait retrouvé sa Berylle et ils étaient en train de... Jas détourna prestement la tête, le rouge aux joues. Quelle indécence ! S'embrasser comme ça, en public, devant tout le monde !

Dans la tribune des officiels, il y avait des amiraux, des généraux, des sénateurs. Des Inconnus Et Quelques têtes bien connues, heureusement : un général impérial très reptilien (oncle Quyymaen¹) et l'Amiral Darpa entouraient le Chef d'état-major de la flotte de l'Alliance (rien que ça!). Jas connaissait aussi le sénateur Imax, accompagné d'un Twilek et d'un Berel encore plus grand que Marek. Encore des sénateurs, qui avaient longuement discuté avec pa' et ma' ces derniers jours. Tout ce petit monde se serrait de manière comique sur les gradins les plus bas alors qu'il y avait plein de place en haut ! D'accord, Lune de Sang prenait beaucoup de place et les jumelles qui de chaque côté, lui tenaient la patte, étaient très turbulentes mais tout de même pas au point de laisser un vaste cercle presque vide autour d'elles ! Seuls Markrr et Eiren, dans sa belle robe de cérémonie blanche et or semblaient avoir profité de l'aubaine.

Garm se pencha pour lui souffler :

- Dis, ton tonton Markrr, pourquoi il s'est déguisé en Capitaine Crinière d'Or ?²

L'uniforme chamarré du Commandeur Suprême de la Flotte de Protection Horbin détonnait parmi les verts et les gris des autres militaires. Il faisait plutôt penser à celui d'un capitaine pirate.

- Il lui ressemble pas mal, tu ne trouves pas ? Confirma Bail !

Jas, un peu stressé, se contenta de hocher la tête. Il attendrait le bon moment pour révéler que Crinière d'Or était directement inspiré du frère de sang de son père. Pour l'instant, il se concentrait sur son rôle. Ses copains l'entouraient, heureusement, et Jaden les rejoindrait bientôt. Mais il n'avait pas besoin que d'autres Jedi, des militaires et même des politiciens s'invitent !

Heureusement, ils ne restaient pas ! Grand-père avait prévu une réception au palais pour les VIP.

Pour les herrians, les traiteurs étaient en train de dresser un somptueux buffet sous un chapiteau non loin de là! Jas et ses copains auraient le petit pavillon d'été pour eux tous seuls et puisque la météo n'annonçait pas de pluie, tout le monde avait amené son sac de couchage pour dormir à la belle étoile, sous les arbres! Mais d'abord, il fallait en terminer avec les corvées.

Le maître de cérémonie s'avança : W'arr avait revêtu sa plus belle houppelande et il affichait un air solennel.

- Nous avons connu récemment des temps difficiles, pour notre monde mais aussi pour la galaxie toute entière. Quand le chaos et la destruction menacent, il est parfois nécessaire de prendre des mesures radicales, de laisser les querelles de côté et d'œuvrer pour le bien ensemble.

Pour appuyer ses propos, il désigna la tribune officielle.

1 Jas appelle oncle tous ceux dont il porte le prénom

2 Un personnage d' « un trésor au bout de la route », la série relatant les aventures du célèbre pirate au Chapeau de Paille. (Apparu dans la dernière saison, il serait le grand-frère du Pirate)

Il reprit :

- L'urgence oblige aussi parfois à faire preuve d'audace, à prendre des risques calculés. C'est ainsi que la Forêt et ses vénérables créateurs ont été contraints de sortir de la réserve qu'ils s'étaient imposée : Ceux Qui Brillent s'impliquèrent à regret dans le destin de notre Galaxie. Pour combattre le Mal, ils ont choisi de conférer à leur Héraut des pouvoirs que l'on croyait perdus depuis des dizaines de milliers d'années.

Mais le jeune humain destiné à occuper cette fonction n'était pas encore totalement formé car voyez-vous, devenir Héraut de la Forêt est un travail qui prend des décennies.

Il s'interrompit un instant, balaya la foule du regard, puis tourna son attention vers Jas, qui se tenait quelques pas en avant de ses copains.

- Ils t'ont testé, Jas, et ce qu'ils ont vu leur a plu. Ce pouvoir qu'ils t'ont conféré, c'est une partie d'eux même, l'essence de leur existence ! Un pouvoir immense, que même les plus puissants Jedi ne peuvent qu'imaginer Nouveau silence , le temps de tourner son regard vers la délégation Jedi et d'attirer l'attention sur Luke Skywalker qui approuva silencieusement. W'arr n'était pas aussi doué que V'essshhh pour conter des histoires, mais il savait tenir son public en haleine.

- Ce pouvoir, capable de donner la vie mais aussi la mort, tu as su en user avec une maturité et une sagesse que l'on n'attend pas chez un garçon de ton âge, fut-il un apprenti Jedi. Tu as su faire preuve de prudence et de modération pendant ta mission. Mais aussi après, n'est-ce pas ?

Là, W'aarr pencha la tête d'une façon que tous les herrians connaissaient : chez les Bergers, c'était l'équivalent d'un clin d'œil. Il y eut des petits rires dans l'assistance et aussi quelques ricanements nerveux chez les copains. Aucun n'avait cafté, Jas en était certain, mais W'aarr savait toujours tout sur tout !

- ... il y a pu y avoir... comment dire... quelques petites exhibitions, histoire d'impressionner un peu les copains...

Nouveaux rires assourdis dans l'assistance, un rien de malaise dans la petite troupe de copains... Certains se tortillaient sur place, comme Padmé, d'autres faisaient mine d'admirer les troncs luminescents... Bail, lui, sifflotait encore plus faux que d'habitude...

Ayant réussi à tourner en plaisanterie ce qui aurait pu être interprété comme une imprudence grave, W'aarr reprit :

- Tu es un garçon sérieux, responsable et réfléchi, Jas, et tu t'es montré digne de la confiance de "Ceux Qui Brillent" et aussi de la mienne, bien au-delà de mes plus folles espérances. Mais il est temps, maintenant...

- Oui, il faut que je le leur rende ! C'est pas facile, tu sais ! Il faut toujours faire attention à ne blesser personne, à ne rien casser dès que j'allume la lumière. Vous imaginez, vous ? Vous poser la main sur un mur, et après il y a un grand trou ! Et si je m'allumais pendant un rêve, en dormant ? Un trou dans le lit, un trou dans le plancher, et je me retrouve au salon, peut-être même dans la cave ! Et si quelqu'un me touche à ce moment-là ? Quand je suis avec des gens... J'ai trop peur de leur faire du mal...

Jas regarda ses mains.

- Une fois, avec ces mains, j'ai désintégré une grosse bête, un prédateur qui voulait nous manger...

Demandez à Jaden, il était là !

Puis il ajouta plus bas, l'air embarrassé.

- Et en plus, quand je dois faire vite, j'oublie parfois de transformer mes vêtements ! Ils grillent, et après... je me retrouve tout nu !

Il y eut quelques rires, ce qui irrita le garçon.

- Ben quoi, c'est pas marrant ! Et si ça vous arrivait, à vous, vous rigoleriez ?

Il reporta son attention sur W'aarr, se concentra, redressa les épaules, afficha un masque de sérénité et reprit un ton solennel. Ils avaient dû répéter la scène :

- Le Héraut a accompli sa mission et souhaite restituer le pouvoir qui lui a été confié, premier Journeyman !

- L'arbre Ka-Ti Ang est prêt à le recevoir, Héraut !

Pas besoin de demander quel était cet arbre : les herrians avaient remarqué que, depuis quelques mois, l'un des huit immenses troncs n'émettait plus de lumière. On s'était inquiété, certains y voyant une maladie, d'autres un mauvais présage. Bien sur, on savait que Ka-Ti-Ang se portait très bien dans le bosquet situé près des chutes du Rocher, et tout aussi bien à Vol-au Vent. L'exemplaire du parc n'était tout au plus qu'un rameau de l'immense plante dont des rejets émergeaient du sol au bord de l'océan Fury, à plus de 1800 km de là. Des murmures, des exclamations dans la foule derrière les barrières : les Herrians avaient enfin la clé de l'énigme... du moins, ils le pensaient.

Jas s'avança, tandis que la lumière s'exfiltrait de son corps. Bientôt, un garçon de lumière progressa dans la clairière, accompagné de chuchotements émerveillés. Dans la grande tribune, l'amiral Darpa, au milieu de ses collègues, jouait les blasés. Il se pencha vers le chef d'état-major de l'alliance, probablement pour lui faire part de son expérience personnelle. En passant, Jas entendit :

- Comme je vous le disais, le Héraut a des talents vraiment impressionnants. Mais j'ai été bien plus impressionné par son sérieux, son honnêteté et son sens de la discipline. Surtout quand on connaît le père ! Puis il lui expliqua comment il avait vu le garçon passer à travers les murs et les planchers...

Arrivé face à l'arbre, entre les racines, il apposa ses mains sur le tronc lisse et doux... Au début, il ne se passa rien, puis, petit à petit, une tache lumineuse apparut sur l'écorce, s'étendit progressivement, tandis que la lumière émanant du garçon s'atténuait. Le public fasciné qui suivait la joyeuse progression de la lumière dans l'arbre, ne remarqua pas que Jas avait disparu dans l'ombre des racines. Lorsque les regards se détachèrent enfin du miracle, on commença à s'inquiéter : Jas ne reparaisait toujours pas. Le silence se fit : un silence angoissé. Cependant, ni ses parents ni le Prince, pas plus que W'arr ne semblaient s'inquiéter outre mesure

Puis on perçut du mouvement et Jas réapparut enfin à la lumière. Il portait des vêtements différents.

- Tu en as mis, du temps ! Fit remarquer son père.

- J'me suis changé pour la fête ! J'avais prévu des fringues de rechange ! Mentit-il.

Il poursuivit, beaucoup plus bas... Mais certains l'entendirent et, le lendemain tout le monde savait

- Dans le noir, je n'arrivais plus à les trouver, moi ! J'ai failli ressortir à poil, la Honte !

Puis plus fort, beaucoup plus fort !

- Au fait, vous savez que c'est mon anniversaire, aujourd'hui ? J'ai treize ans !

Les applaudissements éclatèrent, entrecoupés de :

"Bon anniversaire !",

"Félicitations"

"Joyeux anniversaire !"

Et surtout, "treize ans, ça se fête" !

Certains pensaient avant tout au buffet qui attendait le public : allons ripailler et boire, c'est le Vice-roi qui invite en l'honneur de son petit-fils !

Puis, il y eut la traditionnelle chanson : Herrion et ses coutumes !

La foule se dispersa enfin, s'approchant avec toute la dignité possible (il y avait des visiteurs étrangers) des tables dressées pour le somptueux buffet. Jaden, accompagné de son maître, rejoignit son copain qui avait retrouvé la famille.

- Une cérémonie très bien menée : courte, simple, un peu d'humour, un peu d'émotion, Commenta le maître Jedi.

- Ce qui compte, c'est qu'elle ait atteint son but, répliqua W'aarr

- C'est le cas, je pense : tout le monde était prêt à y croire. Depuis quelque temps, toutes sortes d'histoires circulent sur "ceux qui brillent". Il y en a même une qui parle d'un Jedi de jadis investi, le temps d'une mission, du même pouvoir que celui de Jas...

- Une histoire vraie ?

- Je crains de ne pas avoir retrouvé l'origine de ce conte...

Luke jeta le plus bref des regards soupçonneux sur Venom, puis s'adressa à Jas :

- Je sais que ce doit être très pratique pour lire sous les couvertures jusque tard dans la nuit, mais n'abuse pas, hein

- Pas besoin : J'ai une lampe pour ça !

Zut, il s'était encore grillé ! Un regard en coin à sa mère qui fit semblant de n'avoir rien entendu.

- Dois-je comprendre que vous n'êtes pas dupe ? Demanda Sasha.

- Markus et les filles ayant déjà d'incroyables talents, pourquoi pas Jas ?

- Ce sont bien Ceux Qui Brillent qui m'ont montré comment faire !

- Mas c'est ton pouvoir qui t'en rend capable.

- Bof, j'ai mieux : des trucs qui risquent pas de griller mes fringues, au moins ! répondit Jas avec aplomb.

Le Jedi sourit, puis :

- Il vaudrait mieux que je rejoigne les officiels. J'ai prétendu accompagner Jaden. Amusez-vous bien, les garçons, salua-t-il !

- tiens, puisqu'on en parle : on peut y aller ?

Ses parents se contentèrent d'acquiescer : les deux garçons filèrent à fond de train rejoindre les autres et toute la petite bande fila vers le pavillon, la musique, les spectacles, les jeux et le festin qui les attendaient.

- Bon, si on allait saluer les VIP ? Pas trop longtemps, Thalia et moi, on a une représentation plus tard dans la soirée.

- Jonglage et prestidigitation au programme, sourit Thalia qui répétait son numéro depuis une semaine.

- Et après, un petit festin à la herriane, enfin, si ces gloutons n'ont pas tout avalé avant qu'on arrive !

Venom préférait la joyeuse compagnie de ses voisins à celle des Officiels.

Ce n'est qu'un au revoir ! Complot familial.

Il n'y avait pas foule à l'astroport, et le petit groupe avait pu rassembler deux tables du petit restaurant et s'était installé pour prendre un bon gobelet de jus de kilao et une portion de gâteau aux cinq nectars avant le départ : Venom, Thalia et leurs enfants s'apprêtaient à partir sur Coruscant pour comparaître devant la commission sénatoriale, comme ils l'avaient promis à l'amiral.

Luke Skywalker, qui devait témoigner aussi, les accompagnait avec son nouvel apprenti Jaden. Le Fyrren était un peu en retard car il avait dû faire un aller-retour impromptu sur Hyborria pour faire réparer un stabilisateur endommagé.

- Vous comptez rester longtemps sur Coruscant ? Demanda Sasha pour meubler la conversation.

Il était un peu mélancolique, ces derniers temps...

- On a des contrats à signer, mais nous ne reprenons nos fonctions que dans quelques semaines : en attendant, on va en profiter pour faire un peu de tourisme en famille, répondit Thalia.

- Cette comparaison ne semble pas vous perturber outre mesure.

- Bah, tout s'est déjà joué en coulisses : on a l'immunité, on sait déjà ce qu'on peut dire ou ne pas dire... Bref, encore des cérémonies ! Soupira Venom

- Ouais ! J'espère quand même trouver un moment pour reprendre ma conversation avec l'ex-inspecteur général X'lal. Il est toujours sur Coruscant. Et encore libre !

- Il a de très bons avocats et connaît toutes les ficelles, suggéra le Jedi

- Il finira bien par épuiser tous ses recours, affirma Sasha

- Et là, une seule solution : La fuite !

- ah, c'est pour cela que tu amènes ton chasseur en plus du Red Ghost !

- J'ai dans l'idée qu'il me sera utile.

Jas était bien silencieux, absent, rêveur. Un petit sourire nostalgique, les yeux dans le vague, le menton posé sur sa main en coupe, il traçait de son doigt des figures sur la table. N'étaient-ce pas des cœurs ?

Ce matin, le Miracle était reparti pour le secteur corpo avec son équipage. Cath, l'hôtesse du bord avait enfin réussi à lui extorquer un chaste baiser et lui avait murmuré quelques mots à l'oreille qui avaient paré ses joues d'un joli rose.

- Une promesse, mais chut ! avait consenti à révéler son père tout sourire, qui avec son ouïe hyper sensible avait tout entendu. Heureusement, Thalia avait sermonné les jumelles et elles avaient arrêté de le taquiner en chantant sur tous les tons :

- Jas est amoureux, Jas est amoureux !

Pour meubler, le Jedi posa la question qui tue :

- Tiens, à propos d'amoureux, que devient Berylle ?

Sasha eut tout à coup très envie de partir avec eux.

- De retour sur Coruscant ! Son ancien chef de service a été promu inspecteur général à la place de X'lal et l'a harcelée jusqu'à ce qu'elle reprenne son poste et la direction du service !

- Inspecteur-chef Berylle Sirius, c'est sur, ça fait bien dans un CV ! Tu va voir qu'elle va finir Inspecteur général ! Remarqua Thalia.

- Mouais...

Maintenant, c'était Sasha qui dessinait, les yeux dans le vague.

Thalia reprit, comme si elle venait d'avoir une idée géniale :

- Tiens, à propos de CV... Il ne manquerait pas quelque chose au tien ? Tu n'as jamais fréquenté le Sénat !

Voilà une idée à creuser : tu pourrais, je ne sais pas moi, devenir assistant de Belek ?

- Il est vrai que connaître les rouages de cette institution serait utile à un dirigeant local, remarqua pensivement Skywalker.

- ... Le Sénat et sa politique de merde, c'est très formateur : on y apprend à mentir, à esquiver, à calomnier, à fomenter ou déjouer des complots... Un espion devrait s'y sentir comme chez lui ! Tu devrais en parler au Vieux !

Bien entendu, Venom et Thalia omirent de préciser qu'ils en avaient déjà discuté avec Markus senior. Mais Sasha, décidément très atteint, ne soupçonna rien.

L'aîné laissa à son "petit frère" le temps de la réflexion, puis ajouta, malicieux.

- Il paraît que les loyers ont encore augmenté, là-bas. Et un assistant, c'est pas cher payé. Faudra peut-être que tu trouves un Coloc'... Ou une...

Le visage de Sasha s'illumina.

Tout le monde fit des efforts méritoires pour de pas sourire. Jas, sentant un changement d'ambiance, releva un œil distrait puis, rassuré, reprit ses rêves et ses dessins.

N°1, qui arborait maintenant le rameau de kaï comme ses collègues, approcha pour annoncer :

- Cette fois, le Fyrren est prêt. Dédeux a supervisé l'embarquement de votre chasseur, Maître Skywalker, il vérifie que tout est en ordre et vous attend sur place.

Sasha salua tout le monde, fit la bise aux filles, serra la main de Jas (qui lui laissa, ô miracle, les doigts intacts), remercia Luke pour ce qu'il lui avait enseigné ces dernières semaines.

- C'est moi qui devrais vous remercier de votre patience : il y a des années, je vous avais promis de vous apprendre deux trois trucs de Jedi, vous vous souvenez ? J'ai été un peu long à tenir ma promesse.

Sasha les regarda embarquer, salua une dernière fois et resta jusqu'à ce que le Fyrren ne soit plus qu'un point dans le ciel. Il demeura silencieux un moment.

- Tu sais SyDney, cette idée d'un stage au sénat...

- ... Tu devrais en parler tout de suite à Grand-père, suggéra celui-ci.

- Tu as raison, je l'appelle dès qu'on est rentré !

- En fait, j'ai déjà appelé, il nous attend, reprit le droïde imperturbable.

Sasha était trop heureux de son (!!!) idée pour soupçonner une conspiration !

L'amour est aveugle, aucun doute